



## Gómez de Diego anuncia el inicio de las obras de rehabilitación del cuartel de la Guardia Civil de Reinosa

- El Gobierno de España invertirá 2,5 millones, lo que permitirá reducir el consumo de energía en al menos un 30% y mejorar el confort de las viviendas

**Reinosa, 21 de febrero de 2024.-** La delegada del Gobierno en Cantabria, Eugenia Gómez de Diego, ha anunciado hoy el inicio de las obras de rehabilitación energética y acondicionamiento del cuartel de la Guardia Civil de Reinosa.

Tras visitar el acuartelamiento junto al teniente coronel de la Guardia Civil, Juan M. Ros, la delegada ha indicado que las obras se prolongarán durante cerca de un año y supondrán una inversión de 2.463.956 euros por parte del Gobierno de España.

Según ha detallado, esta actuación es fruto de un acuerdo interdepartamental entre el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico y el Ministerio del Interior y se enmarca en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR).

Gómez de Diego ha explicado que los trabajos de rehabilitación se centrarán en la mejora de la envolvente térmica del edificio. Se instalará un aislamiento térmico en toda la fachada, se sustituirán las carpinterías exteriores por otras de altas prestaciones y se mejorarán las cubiertas.

Además, se instalará un sistema de climatización y ventilación más eficiente, que permitirá reducir el consumo de energía y mejorar la calidad del aire interior. También se incorporarán fuentes de energía renovable, como la energía solar fotovoltaica, para cubrir parte de las necesidades energéticas del edificio.



“Se trata de una actuación ambiciosa que permitirá reducir el consumo de energía en al menos un 30%, así como las emisiones de gases de efecto invernadero a la atmósfera”, ha señalado Gómez de Diego.

### **Mejora del confort**

La delegada también ha querido resaltar que todos estos trabajos supondrán una importante mejora en el confort y habitabilidad de las viviendas, lo que redundará en una mejor calidad de vida para los guardias civiles y sus familias. Además, Gómez de Diego ha señalado que el proyecto prevé optimizar los espacios de atención al público, con el objetivo de mejorar la calidad del servicio que se presta a los ciudadanos, creando un entorno más cómodo y eficiente.

Del mismo modo, las obras incluirán mejoras en la accesibilidad del edificio, como la adecuación de la rampa de acceso y la instalación de aseos adaptados a personas con movilidad reducida.

“Esta inversión de 2.463.956 euros por parte del Gobierno de España es una muestra del compromiso del Ejecutivo con la mejora de las infraestructuras y servicios públicos en Cantabria, y en particular, con el bienestar de los agentes de la Guardia Civil que velan por la seguridad de todos nosotros”, ha concluido Gómez de Diego.

El cuartel, construido en 2002, consta de tres edificios independientes con usos diferenciados de oficinas y viviendas, sumando una superficie construida de 3.470 metros cuadrados para las viviendas y 1.119 para las oficinas.